

BALONMANO El Granollers afrontará el partido de vuelta con tranquilidad

El B. M. Granollers venció al Donibano en la Copa del Rey por 31-21.

El encuentro fue totalmente malo en cuanto a calidad técnica se refiere, por los dos bandos, aunque el Granollers haya conseguido la primera victoria de este primer envite. Sin embargo, los vascos pusieron más dificultades de las previstas, para poder vencer, puesto que a poco del final el marcador estaba en 25-20 favorable al Granollers, si bien la primera parte finalizó con victoria local por 16-10, lo que demuestra claramente lo nivelado del marcador. Como decíamos, el encuentro no ha tenido brillantez ni técnica, ni táctica, pues parece ser que se han contagiado ambos equipos y el juego ha sido muy anodino y falto de organización por los dos bandos.

Actuación de los colegiados señores Cots y Benet, regular.

Granollers: Pagoaga (Fraile), López Laorden (6, uno de p.), Baños (3), Prat, Escudero (2), Solabarrieta (1), Sagarrabay (5), Borrego (2), Aperador (2), Pons (2) y Gómez (7).

Donibano: Arrizabalaga (Filgueiro), Berrendioran, Gabandin (2), Treset, Urrezaga (4), Martín, Taberna (3), Urquicibaguea (8), Azcárate (1), García (2) y Leguezpudo (1).

